ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО № 1

Кафедра экономической и социальной географии Бурятского государствен​ного университета Байкальский институт природопользования СО РАН
Проводят Международную конференцию "Эколого-географические проблемы развития трансграничных регионов".
Конференция состоится 20-21 июня 2007г. в Бурятском государственном университете (г. Улан-Удэ). На конференции предполагается обсудить фунда​ментальные и прикладные научные проблемы по следующим направлениям (секциям):
1. Природно-географические проблемы трансграничных территорий.
2.  Социально-эколого-экономические особенности развития трансгранич​ных территорий.
Для участия в конференции необходимо до 1 апреля 2007г. направить по адресу оргкомитета:
1.   Заявку по прилагаемой форме.
2.  Материалы для публикации в печатном (на белой бумаге формата А4) и электронном варианте (на дискете 3,5"), оформленные в соответствии с изложенными ниже требованиями.
3.   Регистрационный взнос в размере 300 руб. (для публикации материалов и организационных расходов). Оплата производится до 15 апреля 2007г. почтовым переводом по адресу оргкомитета.
Адрес оргкомитега: 670000, г. Улан-Удэ, ул. Смолина, 24а, кафедра эконом, и соц. географии БГУ, Гладинову Алексею Николаевичу. Тел. (3012) 217401 
Е-mail: ek-geo@bsu.ru
Правила оформления материалов для публикации:
Объем материалов - не более 5 машинописных страниц, включая рисунки, таб​лицы и список литературы. Формат - А4, интервал - 1,5, шрифт - Times New Roman, размер 12.
Расположение доклада на странице:
Поля: верхнее, нижнее, левое - 2,5 см., правое - 1,5 см. В начале первой страни​цы по центру заглавными буквами пишется название доклада, через 1,5 интер​вала - инициалы и фамилии авторов, ниже - полное название организации и го​род, далее через 2 интервала - текст доклада. Абзацы начинаются с красной строки, отступ - 1,25 см. Ссылки на литературные источники в квадратных скобках.

Электронная версия материалов представляется в формате RTF. Иллюстрации - черно-белые в форматах TIFF, JPG, BMP. Текст, рисунки и таблицы должны быть выверены и выполнены в виде, пригодном для воспроизводства без дора​ботки.
Форма заявки:

	Заявка на участие в Международной конференции "Эколого-географические проблемы развития трансграничных регионов"
г. Улан-Удэ, 20-21 июня 2007г.

	Фамилия, имя, отчество (полностью)
	

	Ученая степень, звание
	

	Должность
	

	Полное название организации
	

	Адрес организации (полностью)
	

	Служебный телефон (с кодом), факс
	

	E-mail
	

	Форма участия в работе конференции {нужное подчеркнуть)
	- доклад на пленарном заседании
- доклад на секционном заседании
-   публикация   без   участия   в   работе конференции

	Название доклада
	

	Направление
	


Оргкомитет оставляет за собой право отбора докладов по поступившим материалам. Доклады будут опубликованы, а участникам конференции по​чтой или E-mail будет отправлено приглашение на конференцию по адресу, указанному Вами в заявке. Для иногородних участников планируется прове​дение экскурсии на оз. Байкал (п. Истомино).
С уважением председатель оргкомитета конференции
зав. каф. эконом. и соц. географии БГУ д.г.н., проф.                    Раднаев Б.Л.
Отв. секретарь конференции к.г.н.                                                  Гладинов А.Н.
CIRCULAR 1
The department of economic and social geography, Buryat State University and
Baikal Institute of Nature Management, Siberian Branch of the Russian Academy of Science
Hold an International conference 

"Ecological and Geographical Issues of  Transboundary Regions Development"

The conference will take place on June 20-21, 2007 at the Buryat state university (Ulan-Ude). It is supposed to discuss issues  of fundamental and applied research at the following panels:
1. Natural and geographical problems of transboundary territories.
2. Social, ecologic, economic features of the development of transboundary territories.
For participation in the conference it is necessary to send the following to the organizing committee no later than April 1, 2007:
1. Filled-in application form.
2. Publication materials (hand on white paper, А4) and an electronic variant (3,5  floppy), done in accordance with the requirements below.
3. Registration payment - 300 roubles (for materials publication and organizational charges). The payment is to be made no later than April 15, 2007 to the postal order of the organizing committee.
Address: 24 a, Smolin str, Ulan-Ude, 670000. School of economic and social geography, Alexey N. Gladinov. Tel. (3012) 217401 
E-mail: ek-geo@bsu.ru
Rules of registration for materials:
Volume of materials - no more than 5 typewritten pages, including figures, charts and the list of cited works A4 format, 1,5 spaced, Times New Roman, font 12.
Arrangement on page:
Margins: top, bottom, left - 2,5 cm, right - 1,5 see. Please write the title of the report at the beginning of first page in black letters, 1,5 intervals below – authors names, below the full name of organization, city. 2 intervals below – text of the paper. Paragraphs are to begin with new paragraph, 1,25 cm - spaced. References to cited works in square brackets.
The electronic version of materials is to be submitted in RTF format. Illustrations: black-and-white, TIFF, JPG, BMP formats. The text, figures and charts be verified and executed as suitable for reproduction without completion.
APPLICATION FORM 
	Application form for participation in the International conference " Ecological and Geographical Problems of  Transboundary Regions Development"
Ulan-Ude, June 20-21, 2007


	Surname, name, patronymic (in full) 

	

	Academic degree
	

	Position
	

	Full name of the organization
	

	Address of the organization (in full)
	

	Work phone (with code), fax
	

	E-mail
	

	Form of participation (please underline)  

	- presentation at plenary session
- panel presentation
- publication without participation in the conference

	Paper title
	

	Panel
	


The organizing committee reserves the right for self selection of papers. Reports will be published. Participants from other cities will enjoy an excursion on lake Baikal.
Invitations will be e-mailed to submitted e-mail addresses.

Yours faithfully 
Chairman of the organizing committee 

The head of the department of economic and social geography

Buryat state university

Doctor of geography

Professor

Bair L. Radnaev 
Responsible secretary, candidate of geography 

Alexey N. Gladinov
